

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: BV/2014/131

Fachbereich/Amt: II - Amt für Bildung, Familie, Kultur und Sport Datum: 23.09.2014
Bearbeiter-in/Tel.: Frau Wagenaar / 604-400

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Verwaltungsausschuss	07.10.2014	nicht öffentlich
Rat der Gemeinde	21.10.2014	öffentlich

Friedrich-Hempfen Stiftung für die Bauerschaft Ofen
hier: a) Benennung der Mitglieder für den Stiftungsbeirat
b) Namensgebung der Begegnungsstätte

Beschlussvorschlag:

- a) Die Ratsfraktionen werden gebeten, Stiftungsbeiratsmitglieder zu benennen.
- b) Das Gebäude trägt zukünftig den Namen Friedrich-Hempfen-Dorfgemeinschaftshaus.

Sachverhalt:

Die Satzung für die Friedrich-Hempfen Stiftung für die Bauerschaft Ofen ist zum 01.01.2014 in Kraft getreten. Die Satzung sieht im § 7 die Einrichtung eines Stiftungsbeirates vor. Der Stiftungsbeirat hat 6 Mitglieder und setzt sich folgendermaßen zusammen:

- a) Frau Gerda Buske geb. Hempfen, Schwester von Herrn Friedrich Hempfen,
- b) 3 Mitglieder werden durch den Rat der Gemeinde berufen,
- c) 2 Mitglieder werden durch den Vorstand des Ortsbürgervereins Ofen berufen.

Die Amtsdauer des Stiftungsbeirates entspricht der Dauer der Kommunalwahlperiode. Zum Mitglied des Stiftungsbeirates kann nicht bestellt werden, wer bei Beginn der Amtsperiode (01.01.2014) das 70. Lebensjahr bereits vollendet hat. Die erste Sitzung des Stiftungsbeirates soll noch in diesem Jahr stattfinden.

Der Ortsbürgerverein hat uns jetzt auf Anfrage mitgeteilt, dass Herr Dr. Alard Meyer und Herr August Lehmann vom Ortsbürgerverein Ofen benannt werden. Es sind jetzt noch die Mitglieder durch den Gemeinderat zu benennen. Nach § 71 Abs. 6 NKomVG ergibt sich folgende Sitzverteilung: CDU 1, SPD 1, Grüne 1. Die Ratsfraktionen werden gebeten, Stiftungsbeiratsmitglieder zu benennen.

Das Friedrich-Hempfen-Dorfgemeinschaftshaus, das sich derzeit noch im Bau befindet, wird am 30.10.2014 eingeweiht.